



Graz, am 24.06.2021

**Referatsbericht für die 2. Ordentliche Sitzung im Sommersemester 2020/21 der
Universitätsvertretung der HTU Graz am 24.06.2021**

Referat für Gesellschaft, Innovation und Nachhaltigkeit

Nachhaltige Mobilität:

Für Auslandsstipendien und anderen Research-Programmen sollen neben der pauschalen Bezahlung Alternativen wie zum Beispiel Nachtzüge angeboten werden. Des Weiteren versucht man nachhaltige Alternativen den nichtnachhaltige Transportmittel finanziell zu bevorzugen.

Vom Nachhaltigkeitsbeirat wurde vorgeschlagen einen jährlichen Wettbewerb abzuhalten: Die Studierenden die die weitesten Zugreisen für ihren Auslandsaufenthalt zurückgelegt haben sollten prämiert werden und dafür ein Interrailticket geschenkt bekommen. Sachbearbeiter arbeiten weiter am Projekt "Wettbewerb Nachhaltige Studireisen". Sie haben zusammen mit Georg Göschl aus dem International Office den Kategorien sowie die Preisverleihung präzisiert. Nächste Punkte werden der Aufbau der Infrastruktur (website, Komitee, etc.) sowie die Finanzierung."

Green Campus:

Wir haben neue Hochbeete aufgestellt und eine steinbeet gebaut. Weiters haben wir den Naschpfad erweitert.

Die wildblumenwiesen stehen in voller Blüte und ziehen eine Vielzahl von unterschiedlichen Insekten und vögeln an.

Es gibt Nachwuchs im Vogelhaus bei den kohlmeisen. Außerdem gibt es jetzt schon eine Eidechse im Garten.

Gestern haben wir angefangen die zweite hochbeeternte vorzubereiten. Dabei wurden die Hochbeete umgestochen, Pflanzen aussortiert und neue jungpflanzen eingesetzt.

Lastenfahrrad:

Bau eines Lastenfahrrads.

Talkshows:

Anfang August sind 2 Talkshows im Kulturpavillon geplant. Thema ist die zukünftige Mobilität in Graz in Bezug auf die U Bahn.

